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Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -

Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 05111601283
claudia. heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 08.01 .2018

Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Stellplätse beim Neubau der Zentrale HDI/Talanx

Bei der Beratung des B-Plans 389 für den Neubau der HD|-Zentrale wurde in der Begründung
darauf veruviesen, dass ausreichend Parkplätze auf dem HD|-Grundstück geschaffen werden,
,,um den Parkdruck in dem angrenzenden Wohnquartier nicht zu erhöhen". So sollten 750
Stellplätze in der Tiefgarage geschaffen werden und 250 im oberirdischen Bereich. ln der
alltäglichen Praxis wird jedoch beobachtet, dass etliche Mitarbeiter der Versicherung ihre
Kraftfahzeuge in den angrenzenden Wohnstraßen abstellen oder den Park&Ride-Platz Lahe
belegen, so dass dort mehr PKWs stehen, als Parkplätze markiert sind.

Hierzu fragt die SPD-Fraktion die Venvaltung:

1. Wie viele Stellplätze sind von der HDI auf dem Grundstück und in der Tiefgarage
tatsächlich geschaffen worden?

2. Wie erklärt sich eine mögliche Abweichung der Zahl der geschaffenen Stellplätze von
den im B-Plan-Verfahren genannten?

3. Wie kann die missbräuchliche Nutzung des Park&Ride-Platzes Lahe unterbunden
werden?
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